Sommerlager 2024



Das Zeltlager 2024 unserer Pfarrjugend war auch in diesem Jahr ein unvergessliches Erlebnis! Vom 27. Juli bis zum 5. August konnten sich 100 Teilnehmer – die jüngsten gerade einmal 9 Jahre alt – auf zehn Tage voller Abenteuer, Spaß und Gemeinschaft freuen.

Bei tagesfüllenden Aktionen wie dem Postenlauf mussten alle Teilnehmer in Gruppen verschiedene Stationen meistern. An jeder Station warteten knifflige Aufgaben, die Geschick, Kreativität und Teamwork erforderten. Ob beim Wassertransportieren, Rätselraten oder gemeinsamen Lösen von Aufgaben – alle Gruppen haben gezeigt, wie stark man zusammen sein kann, wenn jeder seinen Beitrag leistet. Nicht fehlen durfte der Lagergottesdienst am Montag, bei dem alle gemeinsam innehalten und die besondere Gemeinschaft feiern konnten.

Auch nachts wurde es auf unserem Zeltplatz in Wessobrunn bei Weilheim nicht langweilig, neben der legendären Nachtwanderung gab es wie immer von Montag bis Samstag das Überfallerspiel, bei dem nicht nur die Fahne am Bannermasten, sondern auch die Bänke und Geräte des Lagers vor befreundeten Pfarrjugenden bewacht werden mussten.

Ein Zeltlager in dieser Größenordnung kann nur durch das Engagement und die harte Arbeit vieler helfender Hände gelingen. Ein großes Dankeschön geht an die verschiedenen Arbeitskreise (AKs), die das Lager am Laufen gehalten haben, sei es bei der Verpflegung, der Organisation der Spiele oder den vielen kleinen Dingen, die im Hintergrund geschehen.

Die diesjährige Koordination der einzelnen AKs übernahmen:

Korbi, Alex und Sarah	Lagerleitung	
Vroni, Aisha und Jasmin	AK Küche	
Vali, Melli und Ami	AK Aktionen	
Julian	AK Getränke	
Dominikus	AK Lampe	
Ben und Filias	AK Lagerbauten	
Konsti	AK Geräte	
Julian	AK Feuer	
Lenni	AK Müll	
Dominikus und Basti	AK Lagerabwehr	
Vali und Melli	AK WaschMich	
Nina und Lara F.	AK Erste-Hilfe	
Vali, Melli und Ami	AK Film & Foto	
Aisha, Jasmin und Vroni	AK Hygiene	

Erwähnt werden sollte hier auch, dass die ganze Pfarrjugend ehrenamtlich arbeitet und das Zeltlager rein aus eigenem Interesse und der Freude daran stemmt. Die Organisation des Lagers beginnt schon Monate vorher, denn allein der Transport sowie der Auf- und Abbau erfordern einen strukturierten Plan.



Insgesamt war das Zeltlager 2024 ein voller Erfolg – voller Sonnenschein, spannender Aktionen und unvergesslicher Momente. Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Jahr und darauf, erneut gemeinsam eine unvergessliche Zeit zu verbringen!

Was genau machen eigentlich diese AKs? Welche Events stehen das Jahr über an? Falls Du dir diese Fragen stellst und nichts mehr aus unserer Jugend verpassen möchtest, schau doch auf unserem Instagram Account vorbei!



@PFARRJUGEND.FRONLEICHNAM

www.instagram.com/pfarrjugend.fronleichnam